

Picounoc le Maudit

Nous accusons réception de l'ouvrage en deux volumes de M. Pamphile Lemay, intitulé "Picounoc le maudit," qui retrace des scènes de la vie canadienne. Depuis quelques années, nos littérateurs s'efforcent de nous donner des peintures de mœurs nationales et d'étudier notre peuple au point de vue de ce qu'il pourrait fournir aux œuvres d'imagination. Cela est très louable, car si la littérature légère doit s'introduire parmi nous on ne pourra mieux faire que d'exploiter notre propre fond, au lieu d'emprunter à l'étranger.

La mouche à patate.

Ces insectes redoutables ont quitté leurs quartiers d'hiver plus tôt que d'habitude ce printemps. Plusieurs ont fait leur apparition dans le pays. A moins qu'on n'ait recours aux mesures de précautions nécessaires, il est probable que la récolte de patates sera considérablement endommagée cette année.

Nouvelles Diverses.

L'ASCENSION étant une fête d'obligation, nous avons devancé d'un jour la publication du *Foyer Domestique*, et les affaires dans notre bureau seront suspendues ce jour-là.

—Une dépêche de Rome mande que l'Autriche, craignant une tentative du côté de l'Italie, si la guerre éclatait, a doublé les garnisons dans le Tyrol.

—Une dépêche de St. Petersbourg, datée d'hier, annonce que les journaux russes expriment l'espoir que la paix européenne ne sera pas troublée.

Une autre dépêche portant la même date, dit que le premier détachement de l'armée des Indes, en route pour Malte, est arrivé à Suez.

—Les recettes de l'Œuvre de la Propagation de la Foi, pour l'année 1877, ont été de 6 millions 142,926 francs. Elles forment une augmentation de 211,176 francs sur l'année précédente.

—M^{de} Germain, d'Ottawa a failli être la victime d'un abus trop souvent répété, par les pharmaciens de laisser, pour servir au comptoir, des enfants de douze ou quinze ans. Ainsi le 20 courant cette dame étant légèrement indisposée,

envoya un de ses enfants chercher à une pharmacie de la rue Rideau, un remède qu'elle avait l'habitude d'avoir. Au lieu de la médecine demandée, on donna à l'enfant du poison à renard qui fut infusé et bu par Madame Germain. Quelques instants après, on fut quérir le médecin qui constata l'empoisonnement. Heureusement que les soins furent prodigués à temps; et cependant Madame Germain a été forcée de garder le lit pendant huit jours.

Nous signalons ce fait au public uniquement parce que nous croyons qu'il est grandement temps que la société pharmaceutique prenne les moyens nécessaires, pour que la vente des poisons et toutes les ordonnances des médecins soient du ressort du pharmacien lui-même, et non pas d'employés inexpérimentés. Ainsi dans le cas que nous citons, le jeune homme dit à celui qui était au comptoir: "Croyez-vous que ce remède soit bon pour l'usage que ma mère veut en faire?" (La nature de la maladie avait été préalablement expliquée.) La réponse fut celle-ci: "On m'a dit que c'est bon." S'il eût ajouté "pour tuer" il eût dit la vérité.

—Pendant la grande revue militaire qui a eu lieu à Montréal le 24 courant, un volontaire, nommé Farmer, a eu un œil crevé par l'explosion d'une cartouche blanche.

—D'après l'organisation des bandes Orangistes, on a tout lieu de croire que le 12 juillet prochain, il y aura des troubles à Montréal; les Irlandais, de leur côté, paraissent bien décidés de ne pas souffrir davantage les insultes qui leur sont prodiguées chaque année par les démonstrations orangistes.

—La grève réduit en ce moment à l'inaction 200,000 ouvriers dans le Lancashire, Angleterre.

—Une dépêche de Constantinople dit que les Mahométans dans le Lazistan prêchent une guerre religieuse. Il se forme à Constantinople un comité dans le but de leur fournir des armes et d'encourager les habitants de Batoum à s'opposer à la reddition de la ville.

—Une grande tempête a sévi sur l'Illinois pendant les deux derniers jours. Quatre personnes ont été tuées par la foudre à Petersbourg, et deux femmes et une petite fille à Lincoln. Les dommages causés aux moissons sont considérables.